

Plötzlich gab es Arena-Tickets

ESC Die Tickets für die Arena Plus, also für das Public Viewing im Fussballstadion St. Jakob-Park, gehen heute um 10 Uhr in den Verkauf. Wie die SRG ankündigte, ist für diese Tickets keine Vorregistrierung notwendig. Wer gestern keine Tickets für die Shows in der Halle ergattern konnte, wurde am Mittag per Mail über den Verkaufsstart für die Arena Plus informiert. Gegenüber der bz (Zeitung vom 25.1.) sagte ESC-Kommunikationschef Edi Estermann, dass die Leerausgegangenen so mehr

Vorlaufzeit haben. Der Verkauf würde aber für alle gleichzeitig heute um 10 Uhr starten.

Die SRG machte gestern aber einen Kurswechsel. So konnten diese ausgewählten Personen während weniger Stunden Arena-Tickets kaufen. «Der Andrang darauf war dermassen gross, dass das Kontingent um 14.50 Uhr bereits ausverkauft war», heisst es auf Anfrage. Als Grund gibt die Medienstelle den Run auf die Hallentickets an. Es seien aber noch genügend Tickets übrig. (aib)